AVIS HARRELL ET LE TROPICAL COMBO BAND EN TOURNÉE

À mi-parcours au Mandarin

La chanteuse américaine Avis Harrell, est de retour à Tahiti pour sa troisième tournée avec le groupe local Tropical Combo Band.

Mercredi et hier soir, ils étaient au restaurant le Mandarin à Papeete, à mi-parcours de cette tournée tahitienne qui se déroule sur huit dates pendant deux semaines.

Arrivés la semaine dernière, ils ont commencé par se produire pour des apéros en musique au bar l'Astrolabe de l'hôtel première partie du concert de Léo Marais au Paradise vendredi soir, pour terminer la semaine par une soirée jazz sur le thème de la Nouvelle-Orléans au restauant la Plantation de l'hôtel Méridien, où Avis a littéralement mis le feu. Si le public polynésien est réputé pour être assez froid, cette fois, il s'est laissé chauffer. Commençant la soirée en douceur, Avis est montée petit à petit en puissance et en énergie. Crescendo auquel le public n'a pas résisté bien longtemps

entraîné dans les danses sur les standards parfaitement interprétés par la chanteuse et le groupe.

Avis est une grande dame de la chanson noire américaine. Elle a été découverte par Stevie Wonder, qui a reconnu immédiatement son talent et a été jusqu'à lui payer ses études. Depuis, elle a joué avec les plus grands noms, et même chanté avec Ray Charles en tant que choriste.

Méridien de Punaauia, puis en première partie du concert de Léo Marais au Paradise vendredi soir, pour terminer la semaine par une soirée jazz sur le thème de la Nouvelle-Orléans au restau
Elle est venue pour la première fois à Tahiti en 1995, et de sa rencontre avec le Tropical Combo Band est née une amitié en musique, qui nous permet aujourd'hui de la revoir régulièrement en Polynésie.

Pour ceux qui ne l'auraient pas encore écoutée, il ne reste que ce soir et demain soir pour venir apprécier les sonorités rythm' and blues, soul, funk et jazz avec de grands musiciens, et une voix incomparable.

KARINE ALBONICO

Où ? Quand ? Comment ?

Avis Harrell et le Tropical Combo Band se produiront :

Vendredi 9 décembre de 21h à 23h30 aux Trois Brasseurs à Papeete. Samedi 10 décembre de 20h 30 à 23h30 à la Casa Latina à Papeete. Renseignements auprès de Stéphane ou Frédéric Rossoni au 43,43,12, ou 78,68,30.



Avis aux amateurs : la voix d'Avis Harell, chanteu se au tempérament explosif, a mis le feu à la Plantation de l'hôtel Méridlen hier,